

MAGAZINE

Cooling System Kapolres Kediri Kota Sambangi Jemaah Masjid As Sakinah

Achmad Sarjono - KOTAKEDIRI.MAGZ.CO.ID

Feb 6, 2024 - 17:00



KEDIRI KOTA - Kapolres Kediri Kota AKBP Bramastyo Priaji didampingi Wakapolres Dodik Tri Hendro Siswoyo, mengunjungi warga jamaah Masjid As Sakinah Perum Mojoroto Indah Kecamatan Mojoroto Kota Kediri.

Diikuti oleh para pejabat utama Polres Kediri Kota dan Kapolsek Mojoroto, Kopol Muklason SH, kunjungan ke para ulama ini adalah sebagai upaya cooling system pada tahun Pemilu 2024.

Kegiatan ini sengaja dilaksanakan menjelang Subuh karena sambil sebelumnya melaksanakan patroli dini hari untuk menjaga keamanan dan ketertiban Masyarakat (Kamtibmas) yang kondusif.

Usai menjalankan Sholat Subuh bersama warga, dalam kesempatan itu Kapolres Kediri kota AKBP Bramastyo Priaji, S.H., S.I.K , M.S.i. mengatakan bahwa kegiatan ini sebagai terobosan Jajaran Polres Kediri Kota dalam menjaga situasi tetap kondusif terutama menjelang pelaksanaan Pemilu 2024.

Selain itu juga untuk memberikan himbauan kepada warga soal keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) agar tetap aman dan nyaman serta kondusif

"Selesai sholat Subuh berjamaah, saya memberikan imbauan kamtibmas dan dialogis dengan jamaah masyarakat sekitar serta mengajak seluruh jamaah bersinergi menjaga kamtibmas wilayah agar tetap kondusif," kata AKBP Bramastyo, dalam keterangannya, Selasa (6/2/2023).

Kapolres Kediri Kota beserta pejabat utama Polres melaksanakan kegiatan sholat subuh untuk bersilaturahmi dan bertatap muka secara langsung dengan warga dan ulama-umara.

"Selaku Kapolres Kediri Kota, beserta pejabat utama Polres, ingin silaturahmi dan ingin bertatap muka secara langsung dengan warga dan/atau ulama-umara," kata AKBP Bramastyo

Menurutnya, kegiatan itu juga dapat mempererat tali silaturahmi dengan pengurus / takmir masjid.

Ia juga menyampaikan pesan-pesan kamtibmas, menjaga persatuan dan kesatuan, sehingga tercipta situasi kamtibmas yang kondusif di wilayah Kota Kediri

"Mempererat tali silaturahmi dengan pengurus Takmir masjid dan menyampaikan pesan-pesan kamtibmas, menjaga persatuan dan kesatuan, sehingga tercipta situasi kamtibmas yang kondusif di wilayah Kota Kediri

Tingkat keberhasilan pemilu dilihat dari kehadiran masyarakat ke TPS, mari kita sukseskan dengan datang ke TPS bagi yang sudah memiliki hak pilih untuk menyalurkan hak pilihnya pada tgl 14 Februari mendatang, ajak Kapolres

Dalam dialog itu, Kata AKBP Bramastyo, banyak hal yang disampaikan masyarakat, termasuk ucapan terima kasih. Hal itu dikarenakan Polres Kediri Kota beserta jajaran setiap saat menjaga keamanan dengan berpatroli pagi hingga malam, pungkas AKBP Bramastyo.(**)